



## Comentario / Chumel Torres (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- “Salió una nota de nosotros, tuya mía Gabriel, de que ayer nos estábamos riendo de la señora de las Tortas Hipocampo. Dicen: ¡Acusan de clasismo! No, no se acusó a nadie de nada, están inventando cosas. Que porque nos reímos que la señora era la directora de una sucursal de una tortería ¿qué tiene de malo? Nada, a mí me encantan las tortas. Pero de eso a que una persona sea la de la Comisión de Educación, es muy distinto”.



“Mi tema es si el expresidente se burlaba de las jaletinas de Xóchitl, ¿no se puede burlar de las Tortas Hipocampo? ¿Es menos una gelatina que una torta? Ya nos dijeron que somos unos clasistas”.

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1vkBOlpYlhGG2MbZy?e=bQyhuj](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vkBOlpYlhGG2MbZy?e=bQyhuj)